



Diputado Mario Zamora Sostiene Reunión Con Subsecretario De Economía Y Empresarios Canadienses Del Sector Minero



- Tras su visita a Vancouver, el diputado sostuvo en México reunión clave con directivos de Oroco Resource Corp. y autoridades del sector para fortalecer el proyecto minero Santo Tomás en Choix.
- El diputado federal Mario Zamora Gastélum reafirmó su compromiso con el desarrollo económico de Sinaloa, dando continuidad a las gestiones para atraer inversión extranjera al estado.

En seguimiento a su gira de trabajo en Vancouver hace un par de semanas, el legislador participó en una reunión en la Secretaría de Economía con directivos de Oroco Resource Corp., empresa canadiense especializada en exploración y desarrollo de recursos minerales, y cuyos directivos viajaron desde Vancouver, Canadá, así como con autoridades federales y estatales del sector.

El encuentro estuvo encabezado por Luis Rosendo Gutiérrez, Subsecretario de Comercio Exterior en la Secretaría de Economía, y asistieron también Ricardo Velarde Cárdenas, Secretario de Economía de Sinaloa; Fernando Mayer de Leeuw, Director General de Inversión Extranjera; Luz Hiram Olimpia Lagunas, Director General de Desarrollo Minero; entre otros representantes.

Junto con Craig Dalziel, Presidente Ejecutivo de Oroco Resource Corp.; David W. Rosa, Secretario Corporativo; Ian Graham, Presidente de Oroco, y Ubaldo Trevizo Ledezma, Director General de Operaciones, quienes abordaron los avances y el impacto del proyecto minero Santo Tomás, ubicado en el municipio de Choix.

<https://hojaderutadigital.mx/diputado-mario-zamora-sostiene-reunion-con-subsecretario-de-economia-y-empresarios-canadienses-del-sector-minero/>